

[SUSCRÍBETE](#)[Inicio > Cali > Artículo](#)[> CALI](#)

Cali triunfó en Brasil, se llevó un premio internacional por sus buenas prácticas en turismo: ¿de qué se trata?

El galardón fue recibido por la secretaria de Turismo de Cali, Mabel Lara, quien asistió a la ceremonia en Brasil.

19 de marzo de 2025

Por: Redacción El País



Cristo Rey es uno de los lugares turísticos de Cali, el cual influyó en parte para que la ciudad se quedara con este premio. | Foto: Jorge Orozco



Cali ganó la categoría Sostenibilidad Económica y Competitividad de los Premios Iberoamericanos DTI 2025 que se celebran en Brasil con la Incubadora de Proyectos Turísticos. Así lo confirmó la Alcaldía Municipal.

Los premios fueron recibidos por la secretaria de Turismo de Cali, Mabel Lara, en la ceremonia realizada en el marco de la Feria Internacional de Destinos Inteligentes (FIDI), en Bonito, Mato Grosso do Sul, Brasil.



Piden revisar la lista de bienes de interés cultural de Cali para tener claridad en exoneraciones concedidas

"Estamos muy emocionados con este premio y este reconocimiento a nuestra Incubadora de Proyectos Turísticos, el cual reconoció a todos nuestros emprendimientos de turismo de naturaleza. Trabajar en la sostenibilidad y en ser un destino inteligente es más que un compromiso, es una obligación. Esto es por Cali, Cali se lo merece", pronunció la secretaria Lara al recibir el premio.

Cabe mencionar que los Premios Iberoamericanos DTI 2025 destacan las mejores prácticas en turismo inteligente en América Latina, premiando ideas innovadoras y transformadoras que contribuyen al desarrollo de destinos más accesibles, sostenibles y competitivos en el continente.

¡Ganamos Cali! @SecTurismoCali @AlcaldiaDeCali @alejoeder

<https://t.co/XGZo4okmck>

— Mábel Lara (@MabelLaraNews) March 20, 2025

Hace algunos días, la capital vallecaucana recibió el anuncio de convertirse en finalista de cuatro categorías en las que competía con proyectos de países como Uruguay, Brasil y Perú.

y construirá de un espacio para startu en la próxima edición de la Feria Internacional de Destinos Inteligentes (FIDI).



Alcaldía de Cali busca adicionar recursos al presupuesto 2025, ¿en qué se invertirían?

A lo largo de la FIDI, previo a la ceremonia de premiación, la secretaria Mabel Lara, participó junto a expertos internacionales en los paneles 'Promoción y marketing', 'Sostenibilidad económica y competitividad' e 'Inclusión social', donde tuvo la oportunidad de mostrar la oferta turística de Cali a personas de otros países.



La secretaria de Turismo de Cali, Mabel Lara, hizo presencia en la ceremonia de premiación en Bonito, Mato Grosso do Sul, Brasil. | Foto: WIRMAN RÍOS

“La obtención de estos reconocimientos internacionales y la participación en un evento tan importante para el turismo como la FIDI motivan a la Alcaldía de Cali, a través de la Secretaría de Turismo, a seguir trabajando para no parar de mostrarle al mundo por qué Cali es donde debes estar”, afirmó la Administración Municipal a través de un comunicado.

La Incubadora de Proyectos Turísticos fue lanzada en agosto del año pasado por la Secretaría de Turismo de Cali con el fin de fortalecer y estimular el desarrollo de experiencias turísticas innovadoras en la capital del Valle del Cauca.

Su objetivo principal fue crear un proceso integral de fortalecimiento empresarial y sofisticación de la oferta del destino, contribuyendo así a la competitividad turística de la ciudad. Dicha convocatoria se enfocó en favorecer el ecoturismo y turismo rural con un enfoque regenerativo en los territorios.

[Regístrate gratis al boletín de noticias El País](#)

Ingrresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos de El País](#).

[INSCRÍBETE AQUÍ](#)